



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



Vandalizan el memorial dedicado a alumnos de Ayotzinapa

JARED LAURELES Y
JESSICA XANTOMILA

En una visita de *La Jornada* al antimonumento +43, en Paseo de la Reforma, se observó que el memorial que instalaron los padres y madres de los normalistas apenas el jueves se encuentra dañado de tres mosaicos.

Uno de ellos con la fotografía del estudiante Carlos Lorenzo Hernández Muñoz está roto, mientras a otro, el de Christian Tomás Colón Garnica, le falta un pedazo, sólo se ve una parte del rostro y de sus apellidos; el mismo daño presenta otro cuadro que tenía el código QR con el cual, al colocar la cámara de un teléfono celular, se podía acceder a los informes del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI).

Colectivos de familias de desaparecidos repudiaron ese acto de "desprecio y odio", y exigieron al gobierno de la Ciudad de México y al federal brindar protección al memorial.



▲ **Colectivos califican de acto de "desprecio y odio" el daño a las fotografías, que apenas fueron colocadas el jueves.**
Foto José Antonio López

A su vez, el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación (SG), Arturo Medina Padilla, hizo un reconocimiento a las personas que han participado en las búsquedas de los 43 alumnos de la Normal de

Ayotzinapa desaparecidos hace 10 años.

Como parte de los trabajos que realizan para dar con el paradero de los jóvenes, Medina detalló que 151 personas están bajo proceso, más de 120 en prisión y algunas de ellas libres "por decisión de los jueces".

Debido al huracán John, cancelan acto político

Ante la emergencia en Guerrero debido a los daños provocados

por el huracán *John*, el Comité de Madres y Padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en 2014 canceló el acto político que llevaría a cabo ayer en la ciudad de Iguala, informó el Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan.

Con este evento terminaría la jornada de lucha que iniciaron en Chilpancingo el pasado 18 de septiembre.

Con información de Sergio Ocampo Arista, corresponsal